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Comité de Quartier Cusset-Bonnevay 

Réunion du 18 septembre 2023 

Projet de compte rendu 
 

Présent-e-s :  

- Pour le comité : Jean Busseneau, Pio Gavéglia, Philippe Monier, Patrick Pellerin, Henriette 

Pouyade, Danièle Samama, Muriel Thubet. 

- Pour le Conseil de quartier de Cusset : Luc André, Liliane Dell’ova, Nadine Plouvier, Marie-

Thérèse Trompier. 
 

La rencontre se tient dans les locaux de la maison Jean-Pierre Audouard, à l’invitation du bureau 

du Conseil de quartier de Cusset. 
 

 Présentation et ordre du jour : Patrick Pellerin remercie les membres présents des deux 

bureaux  et présente le projet d’ordre du jour, qui est accepté. 
 

 Actualités du quartier. 

 encombrants dans les rues : demande de ramassage par la ville ; cette mission relèverait de 

la Métropole, dont ce n’est pas le projet d’après nos informations, ce qu’a rappelé Mme 

Aurore Gorriquer, adjointe sur le quartier, lors de sa permanence de samedi dernier. Un 

message sera adressé à ce sujet à la ville et à la Métropole. 

 à nouveau des roulottes et algecos sur Bonnevay : décision de faire un mail à Aurore 

Gorriquer, également en responsabilité sur le quartier Bonnevay/La Soie/Les Brosses. 

 Célibatorium : des familles y ont été installées ; le soir, beaucoup de personnes donc de 

bruits, et les détritus s’accumulent à côté des poubelles ; faire également un signalement et 

demander où en est le projet de consultation des habitants et associations évoqué par 

Mme Agnès Thouvenot lors de l’Assemblée plénière du Conseil de quartier Bonnevay/La 

Soie/Les Brosses le 30 mai dernier dans la cour du groupe scolaire Simone Veil. 

 existence d’une brigade contre les incivilités qui fait des tours dans les rues et parcs, mais 

pas de signes de reconnaissance : la question sera posée de savoir si ses membres sont 

identifiables et s’il est possible soit de leur signaler des problèmes, soit de connaitre une 

partie de leurs itinéraires pour pouvoir les rencontrer. 

 relevé des infractions au stationnement par une voiture munie de plusieurs caméras sur le 

toit, le circuit conduisant à la verbalisation des contrevenants fait apparemment intervenir 

plusieurs organismes : notamment identification sur la photo, vérification de l’infraction, 

notification à l’intéressé (à vérifier). 

 nécessité d’interventions répétées du service des espaces verts qui nettoient les déchets et 

réarrangent les jardins, mais doivent revenir quelques jours après au vu des incivilités…. 

 question : pourquoi l’utilisation des sanisettes installées sur l’espace public est payante à 

Villeurbanne (vérifier si c’est le cas pour toutes) alors qu’elles sont gratuites à Lyon. 
 

 Présentation des actions et projets menés par le conseil de quartier 

 Permanences le 3e samedi du mois a la Maison Jean Pierre Audouard. Pour celle de 

décembre (en 2023, le samedi 2) distribution de soupe préparée avec des légumes donnés 

par les commerçants du marché. 

 Projet d’ouverture aux 3 autres associations occupantes : BBALO, Croix Blanche, Incroyables 

Comestibles. 
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 Participation samedi prochain 23 septembre à la fête de quartier initiée par le Centre social 

au Parc de la Commune de Paris de 15h à 18 h 30. 

 « Après-midi jeux » les jeudis après-midis de 14h30 à 17h30 au local 

 Défi photo : une photo du quartier est présentée chaque mois sur le blog du Conseil, les 

internautes doivent découvrir le lieu et les gagnants reçoivent une petite récompense à 

venir chercher à la permanence du samedi. Projet pour clore le défi d’une déambulation 

sur le trajet des photos prises avec animations dont une petite saynète. 

 Réflexion en cours pour la création d’une nouvelle « boite d’échanges » : la boite à livres 

actuelle est très prisée, mais petite, exposée aux intempéries et recueille livres, objets, 

nourriture. 

 Assemblée plénière d’ici la fin de l’année. 

 Début 2024 : fête de quartier avec projet de jeu de piste en suivant le trajet de la Rize au 

sein du quartier. 
 

Le Comité de Quartier propose de réserver un temps de parole au Conseil de Quartier lors de la 

prochaine AG du 25 septembre qui aura lieu au LCR Monod  et vice versa. Les membres du 

Conseil de Quartier présents concertent le bureau et feront un retour. Un mail est rapidement 

adressé aux membres du bureau pour avoir leur avis. 
 

 Pour le comité : 

 Validation du flyer qui sera distribué ces prochains jours dans les boites aux lettres du 

quartier avec le flyer du Centre social pour annoncer la présence du comité ce samedi à la 

fête de quartier au Parc de la Commune de Paris de 15h à 18 h 30. 

 Validation du « 4 pages » qui sera distribué sur le stand le jour même. 

 Seront présents a minima sur le « stand » : Jean Busseneau, Philippe Monnier, Danièle 

Samama. Patrick Pellerin assure une animation, mais viendra lors de ses « pauses ». 

 Lundi 25 septembre : AG au LCR Jacques Monod. Pour mémoire, la date de l’AG a été 

reportée pour permettre de diffuser l’information lors de la fête du samedi 23/09. 
 

 Échanges sur des actions pouvant êtes menées conjointement : le principe est acté, 

notamment pour par exemple l’organisation de ballades de découverte du quartier. 
 

 Site internet : Pio Gavéglia et Patrick Pellerin se verront cette semaine pour sa mise à 

jour. 
 

 Préparation de l’AG du Comité de Quartier du 25 septembre à 18 h 30 LCR Monod - 42 

Rue Frédéric et Irène Joliot Curie 69100 Villeurbanne : trame pour l’ordre du jour : 

 accueil, 

 rapport moral avec notamment réalisation du site internet, 

 rapport financier par Pio 

 perspectives notamment projets en partenariat : parole donnée au Conseil de Quartier 

 petit buffet (Pio et Patrick s’occupent des courses) 

 

- ----------- Fin de la réunion à 20 h. ----------------- 


